

BERITA TERBARU

Personel Polres Tasikmalaya Kota Amankan Aksi Damai Fordem di Kantor Bawaslu dengan Pendekatan Humanis

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 23, 2024 - 16:18



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Personel Polres Tasikmalaya Kota mengamankan jalannya aksi damai yang digelar oleh Forum Demokrasi (Fordem) di depan Kantor Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Tasikmalaya. Dalam aksi yang berlangsung tertib tersebut, polisi mengedepankan pendekatan humanis untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Aksi damai yang diselenggarakan oleh Fordem ini bertujuan untuk menyuarakan beberapa isu terkait dengan proses pemilu dan pengawasan pemilu yang berlangsung di kota Tasikmalaya. Meskipun jumlah massa yang hadir cukup besar, personel Polres Tasikmalaya Kota menunjukkan sikap ramah dan kooperatif dalam menjalankan tugas pengamanan.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono melalui Kabagops Kopol.Cecep Bambang mengungkapkan bahwa pihak kepolisian berkomitmen untuk menjaga kebebasan berpendapat yang dilindungi oleh undang-undang, namun juga memastikan bahwa jalannya aksi tetap tertib dan tidak mengganggu ketertiban umum. "Kami mendukung setiap bentuk aspirasi masyarakat, namun kami juga berusaha mengedepankan dialog dan pendekatan humanis untuk memastikan keamanan bagi semua pihak," ujar Kabagops

Dalam pengamanan ini, polisi melakukan koordinasi dengan penyelenggara aksi untuk memastikan tidak ada potensi keributan. Personel Polres Tasikmalaya Kota terlihat memberikan edukasi dan informasi kepada peserta aksi agar mengikuti prosedur yang telah disepakati bersama. Hasilnya, aksi dapat berlangsung dengan damai tanpa ada insiden yang merugikan.

Pihak Bawaslu juga menyambut baik aksi damai tersebut sebagai bagian dari partisipasi masyarakat dalam pengawasan pemilu yang lebih baik. "Kami mengapresiasi tindakan Polres Tasikmalaya Kota yang mampu mengamankan aksi ini dengan sangat baik dan humanis," kata perwakilan Bawaslu.

Dengan pendekatan humanis yang diterapkan, aksi damai Fordem di Tasikmalaya dapat berlangsung dengan damai dan aman, mencerminkan sinergi antara aparat kepolisian, penyelenggara aksi, dan masyarakat dalam menjaga situasi yang kondusif.